



2 -19

Viva Jesús y su Teresa en su hija Saturnina  
Supongo llegarán sin novedad Asunción y Raimunda.  
Te mando copia de la adjunta carta que hoy dirijo por  
el correo al Sr. Obispo, para que estéis enteradas, y sepáis  
responder, si conviene, conforme a lo que escribo. Llevad un  
ejemplar de las Constituciones y Plan de Estudios, si no lo  
hicisteis otra vez, y procurad ir mañana miércoles a visitarle  
con D<sup>a</sup>. Dolores, y si puede también D<sup>a</sup>. Rosario.

Ha pocos días estubo en Junqueras a dar recado  
de parte de D. Francisco Castellano, para que fuesen a Palacio,  
del Señor Obispo, las Hermanas, de diez a doce; y como la  
portera Cabré no entendió el recado, no lo hicieron. El Sr.  
Castellano es el paje del Sr. Obispo. Vedle y habladle, pues  
quizás quiera daros algo.

A Orán, me parece son pocas cuatro Hermanas. ¡Es  
tan lejos! ¡Si una cae enferma! Además: una para la puerta,  
otra para la cocina, y ya nadie queda libre para clases. Creo  
debéis instar para que vayan a lo menos seis.

Acabo de recibir carta de Almunia, de que te entera-

Viva Jesús y su Teresa en su hija Saturnina Jassá  
Barcelona

Supongo llegarán sin novedad Asunción y Raimunda.

Te mando copia de la adjunta carta que hoy dirijo por  
el correo al Sr. Obispo, para que estéis enteradas y sepáis  
responder, si conviene, conforme a lo que escribo. Llevad un  
ejemplar de las Constituciones y Plan de Estudios, si no lo  
hicisteis otra vez, y procurad ir mañana miércoles a visitarle  
con D<sup>a</sup>. Dolores y, si puede también, D<sup>a</sup>. Rosario.

Ha pocos días estubo en Junqueras a dar recado de  
parte de D. Francisco Castellano para que fuesen a Palacio,  
del Señor Obispo, las Hermanas, de diez a doce; y como la  
portera Cabré no entendió el recado, no lo hicieron. El Sr.  
Castellano es el paje del Sr. Obispo. Vedle y habladle, pues  
quizás quiera daros algo.

A Orán me parece son pocas cuatro Hermanas. ¡Es  
tan lejos! ¡Si una cae enferma! Además: una para la puerta,  
otra para la cocina y ya nadie queda libre para clases. Creo  
debéis instar para que vayan a lo menos seis.

Acabo de recibir carta de Almunia, de que te entera-

váis, y por ella verás como se preparará todo bien.  
 En vista de esto, no sé si podríamos dar ya a los de  
 Piera contestación negativa, aunque lo siento; pero si  
 se ha de ir dentro tres meses como quiere el párroco  
 creo no se podrá hacer. Lo de Almunia lleva y no lleva  
 prisa: parece que el Sr. cura quiere pronto, y señala por  
 otra parte seis meses; y así no sería tan de obviar lo  
 de Piera. Oremos y pidamos al Señor luz y acierto en  
 todo, pues no buscamos otra cosa que su gloria y aumento  
 de sus divinos intereses. Leída, ciérrala, y mándala al correo  
 la de Almunia.

No hay novedad particular cuenta a Dios gracias.

Hoy fiesta de desagravios. Misa cantada de la Santa, besamanos, comunión y vela todo el día; sus necesidades?  
 Que sacrilejos crímenes! Cortar la mano de la Santa! Lo que no pudo el demonio en vida, pues sólo se la rompió, lo hace en su imagen! Ya he escrito al Sr. Obispo de Ávila proponiéndole costearle una de plata, y devolverle más ricas joyas que las robadas, y hacer una verja a la Santa para que no sea tan fácil robarle otra vez. Bien vendrá para promover una peregrinación <sup>nuestra</sup> al llevarle el brazo de plata, y joyas y verja. Lo hemos de hacer los catalanes. Os bendice v. p. y c.

*Enrique de O.*

Tortosa 27/2/83.

rás y por ella verás cómo se va preparando todo bien. En vista de esto no sé si podríamos dar ya a los de Piera contestación negativa, aunque lo siento. Pero si se ha de ir dentro de tres meses como quiere el párroco, creo no se podrá hacer. Lo de Almunia lleva y no lleva prisa: parece que el Sr. Cura quiere pronto, y señala por otra parte seis meses; y así no sería tan de obviar lo de Piera. Oremos y pidamos al Señor luz y acierto en todo, pues no buscamos otra cosa que su gloria y aumento de sus divinos intereses. Leída, ciérrala y mándala al correo la de Almunia.

No hay novedad particular en ésta, a Dios gracias. Hoy fiesta de desagravios. Misa cantada de la Santa, besamanos, comunión y vela todo el día. ¿Qué hacéis vosotras? ¡Qué sacrílego crimen! ¡Cortar la mano de la Santa! Lo que no pudo el demonio en vida, pues sólo se la rompió, lo hace en su imagen. Ya he escrito al Sr. Obispo de Ávila proponiéndole costearle una de plata y devolverle más ricas joyas que las robadas y hacer una verja a la Santa para que no sea tan fácil robarle otra vez. Bien vendrá para promover una peregrinación nuestra al llevarle el brazo de plata y joyas y verja. Lo hemos de hacer los catalanes.

Os bendice vuestro P. y C.

Enrique de O.

Tortosa 27/2/83